



Leidenschaft, Feuer und neue Magie bei 'Alles was zählt'

Leidenschaft, Feuer und neue Magie bei "Alles was zählt" Mit der Gründung der Steinkamp Dance Factory legt AWZ ab 7. März 2013 den Grundstein für die Zukunft "Du hast nur einen Tanz, um zu überzeugen!" Mit dieser Voraussetzung starten 300 ehrgeizige und talentierte Tänzerinnen und Tänzer in die nervenaufreibenden Auditions der Steinkamp Dance Factory (SDF). Nur die 30 Besten bekommen einen Platz in dem ambitionierten Projekt von Jenny Steinkamp, das ab dem 7. März 2013 den neuen Schwerpunkt der täglichen Serie "Alles was zählt" bildet. Mit der Gründung der SDF beginnt für "Alles was zählt" eine neue Ära. Der Schwerpunkt der Serie verlagert sich vom Eislaufen auf das Tanzen, auf eine völlig neue Art von Tanz ... Es gibt keine Turniertänze mehr, jetzt setzt man auf spektakuläre Tanzshows und innovative Choreografien - Das gab es bisher noch nie in einer deutschen Serie. Tanzen - das ist Leidenschaft, Feuer und Magie. Genau diese Leidenschaft verspürt Jennifer Steinkamp (Kaja Schmidt-Tychsen), als sie eine große Liebes-Enttäuschung hinter sich bringen will und durch Zufall in die Aufführung einer großartigen Tanzshow gerät. Jenny realisiert: Genau das ist ihr großer Traum: Eine eigene Steinkamp-Tanzshow auf die Beine zu stellen. Um ihren Traum zu verwirklichen, gründen sie und ihre Eltern kurzerhand die Steinkamp Dance Factory und engagieren mit David M. Degen (Andreas Hofer) den besten Choreografen Deutschlands. Wie Jenny, ist auch Simone Steinkamp (Tatjana Clasing) schnell von der Magie des David M. Degen überzeugt. Sobald die Finanzierung steht, ist der Weg frei von der Essener Tanzfabrik zur neuen Steinkamp Dance Factory. Das neue Dream-Team bildet dort junge Talente aus, sucht nach den besten Nachwuchstänzern für ihr Ensemble. Der Andrang ist groß, die Auditions laufen an ... und die Tänzer geben alles, damit sie in den Recall kommen und schließlich an der Akademie aufgenommen werden. Neben dem Star-Choreografen werden drei weitere neue Rollen die tägliche Serie bereichern. Julia Meyer (Jenny Bach) und Letizia Kaldenhoff (Jennifer Dessin-Brasching) sind zwei talentierte junge Frauen, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Julia Meyer muss erst von ihrer älteren Schwester Bea ermutigt werden sich zum Vortanzen zu trauen, und die ehrgeizige Letizia, als verlorene Tochter von Maximilian von Altenburg versucht, ihre Sonderstellung auszunutzen. Lediglich ihre Faszination für Lukas Levin (Marc Schöttner) verbindet die beiden Konkurrentinnen. Lukas will der beste Tänzer der SDF werden, und dafür braucht er den besten Lehrer: Seinen Vater. Denn Lukas ist der Sohn des Choreografen David M. Degen, zu dem er vor Jahren den Kontakt abgebrochen hatte ... Zahlreiche Fotos und ausführliche Informationen zu den vier neuen Rollen, sowie Biografien, Einstiegsdaten und Interviews mit den vier neuen Schauspielern von "Alles was zählt" finden Sie im RTL-Presszentrum unter <http://kommunikation.rtl.de> RTL Television Jovan Evermann Picassoplatz 1 50679 Köln Tel. 0221/ 4567 4234 E-Mail: jovan.evermann@rtl.de 

Pressekontakt

RTL Television

50679 Köln

jovan.evermann@rtl.de

Firmenkontakt

RTL Television

50679 Köln

jovan.evermann@rtl.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage